
東部教育事務所主催 

令和４年度「生徒指導力」向上研修会          

 ６月７日（火）に東部教育事務所主催の「生徒指導力」向上研修会を佐賀総合庁舎にて行いました。今

回は、新しく生徒指導担当になった先生方や担任の先生方を対象として、「生徒指導担当者の仕事と役

割」と題して講義を 30分程度行い、「組織対応の在り方と学校の現状について」～困っていること・聞きた

いこと～をテーマに 50分程度の協議をしていただききました。協議では、各グループ（3，4名）に指導主

事 1名も参加させていただきました。活発な意見交換があり、充実したものとなりました。             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【感想】 

 ・どの学校でも同じような問題や悩みがあることが分かりました。自分の学校だけで解決するのではなく、

他の学校の先生たちに聞いてみることも 1つの方法だと分かりました。 

・小・中それぞれ問題意識の違いを感じた。曖昧なきまりや約束事について、全校で話し合ったり確認したり

する視点を教えていただき、今後の参考にしたいと思います。 

・協議の時間をもっと長めにとっていただけると、もっと深まった話し合いができたと思います。1 時間でも足

りないくらい、各校の現状や実際の問題と対応などが聞けて勉強になりました。ありがとうございました。 

・他校の先生方と悩みの共有や、良い取組の共有ができたのが良かったです。情報収集が大切だと学ん

だので積極的に今後も学びたいです。 

・他の学校での取り組みや指導方法について知ることができて良かったです。学校での指導に生かしてい

きたいです。 

・他校の取組がとても参考になりました。グループワークでは指導主事の先生から貴重なアドバイスも頂き

ありがとうございました。 

グループ協議の様子（佐賀総合庁舎） 


